



NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: NOTICIAS UDEC

5.561 ESTUDIANTES FUERON SELECCIONADOS

U. de Concepción promedia sobre cinco postulaciones por cada vacante ofrecida

El Proceso de Admisión 2025 a nivel nacional contó con más de 158 mil postulaciones, mientras que la UdeC contabilizó cerca de 27 mil postulaciones efectivas.

El Proceso de Admisión 2025 ha reafirmado la posición de la Universidad de Concepción como una de las instituciones más solicitadas por los estudiantes en Chile, con un promedio de 5,6 postulaciones por cada vacante ofrecida.

Este resultado es fruto de una consolidación en las preferencias de los estudiantes, reflejada en un total de 27.243 postulaciones efectivas. En total, 5.561 estudiantes fueron seleccionados para cursar sus estudios en esta casa de estudios.

La vicerrectora de la Universidad de Concepción, Dra. Paulina Rincón González, valoró positivamente las cifras. “Este muy buen resultado del Proceso de Admisión UdeC nos indica que somos una institución altamente competitiva en el concierto de instituciones de educación superior del Consejo de Rectoras y Rectores”, sostuvo la autoridad universitaria.

Modelo de postulación eficiente

La directora de Docencia, Dra. Carolyn Fernández Branada, expresó que el ajuste en la cifra de postulaciones respecto a los años anteriores responde a decisiones estratégicas internas, en donde la Universidad ha optado por no llamar sobrecupos y velar por un crecimiento responsable.

El número total de seleccionados,

explicó, “responde a las políticas de la Universidad de Concepción de regular el límite de cupos sobre la base de un crecimiento estable y el resguardo de la excelencia en el proceso formativo. En ese sentido, este año algunos programas decidieron no considerar en el proceso un llamado para sobrecupos”.

Con las modificaciones introducidas al sistema de postulación en los últimos años, los estudiantes se concentran en opciones que realmente consideran alcanzables y deseables, optimizando el proceso. Este enfoque más dirigido ha permitido reducir las postulaciones y mantener un promedio alto de estas por vacante.

“Hay que recordar que el año pasado fue el segundo año en que las personas podían postular hasta

20 alternativas distintas en lugar de las tradicionales 10 carreras a las que postulaban históricamente. Entonces, se ha producido ya un ajuste a las postulaciones, las personas que postulan ya saben de mejor manera cómo funciona el sistema y, por lo tanto, sus opciones ya son más acotadas y no ocupan las 20 alternativas disponibles”, agregó la vicerrectora Paulina Rincón.

Carreras más demandadas

Al igual que en años anteriores, las carreras de la salud son las que se encuentran en el tope de las postulaciones. Según informó la Dirección de Docencia, Medicina lideró las preferencias con 4.187 postulaciones para 100 vacantes, seguida por Química y Farmacia,

Enfermería, Obstetricia y Odontología.

Derecho (Campus Concepción), Kinesiología, Tecnología Médica, Medicina Veterinaria (Campus Concepción) e Ingeniería Civil Industrial cierran el listado de las 10 carreras más postuladas, preferencias que muestran tanto el interés de los estudiantes como las tendencias actuales del mercado laboral.

En el ámbito de la formación docente, 16 de las 19 pedagogías ofertadas llenaron la totalidad de sus vacantes. Por otra parte, en los esfuerzos de la Universidad de Concepción por promover la participación femenina, el programa Más Mujeres Científicas (+MC) registró 28 estudiantes seleccionadas.

Las carreras de la salud son las que se encuentran en el tope de las postulaciones.

53% son mujeres

Del total de personas seleccionadas para ingresar a la Universidad de Concepción, el 53% corresponde a mujeres, mientras que el 47% son hombres, cifras que podrán ajustarse con mayor precisión una vez finalizado el proceso de matrícula.

